

Saisonauswertung 2013

Die Radfahrerkerche Steckby ist seit ihrer Eröffnung am 04. Mai 2008 eine Erfolgsgeschichte für unsere kleine dörfliche Gemeinde. Rund 9800 Besucher konnten seit der Eröffnung insgesamt willkommen geheißen werden, davon kamen 2013

14%	aus Nordrhein-Westfalen	8%	aus Bayern	9%	aus Mecklenburg-Vorpommern + Rügen
9%	aus Sachsen	14%	aus Sachsen-Anhalt	1%	aus Bremen
14%	aus Niedersachsen	7%	aus Berlin/Brandenburg	5%	aus der Region Hamburg
14%	aus Baden-Württemberg	2%	aus Hessen	0,5%	aus Rheinland-Pfalz
		1%	aus Schleswig-Holstein +Sylt	0,5%	aus dem Saarland
		1%	aus Thüringen		

Durch das Jahrhunderthochwasser 2013, welches den Elberadweg in der Hauptsaison in großen Teilen unpassierbar werden ließ, kamen 2013 nur halb so viele Gäste in unsere Radfahrerkerche wie in regulären Jahren. Von den rund 400 Besuchern im Jahr 2013 kamen zum vierten Mal die meisten Radfahrer(innen) aus Nordrhein-Westfalen, Sachsen-Anhalt, Niedersachsen und Baden-Württemberg und verdrängten so in der Gesamtbilanz seit der Eröffnung die Radler(innen) aus Bayern auf Platz 6! Die Besucheranteile aus Mecklenburg-Vorpommern + Rügen erhöhten sich leicht, genauso wie die Besucheranteile aus Hessen und der Region Hamburg, alle um jeweils 1-4%. Deutlich zugenommen haben dagegen Besucher aus Baden-Württemberg (+7%!); leichte Zuwächse waren auch bei Besuchern aus Niedersachsen und Sachsen-Anhalt zu verzeichnen. Dagegen ging der Anteil der Besucher aus Bayern, Schleswig-Holstein und Thüringen erstmalig leicht zurück.

Der Anteil der ausländischen Gäste ist im Jahr 2013 nicht nennenswert gestiegen und stellt mit rd.11% aller bisherigen Besucher einen gleichbleibenden Anteil dar. In der Länderwertung gibt es allerdings starke Unterschiede. So kamen bis 2013 insgesamt anteilig an den ausländischen Besuchern

10% aus der Schweiz
13% aus Tschechien
26% aus den Niederlanden
16% aus Österreich
3% aus Dänemark
16% aus Frankreich und
16% verteilen sich auf Belgien, Luxemburg und Schweden.

Die Schweiz bleibt aber über alle Jahre hin unangefochten stärkste ausländische Nation mit mehr als einem Drittel aller die Radfahrerkerche von außerhalb Deutschlands besuchenden Gästen.

Viele Eintragungen in unserem Anliegenbuch zeugen von der Freude über unsere offene Kirche. Wir geben uns Mühe, dass wir Sie alle auch 2014 nicht enttäuschen. Toll, dass Sie sich auch 2014 wieder auf unserer großen Karte im Vestibül der Radfahrerkerche mit einem Punkt zu Ihrem Heimatort eintragen und uns damit Ihr Zuhause verraten.

Unsere Kirche ist wieder von Ostern bis zum Reformationsfest durchgängig von 08:00Uhr – 20:00Uhr (im Sommer auch bis 22:00 Uhr) für Sie geöffnet. Lassen Sie sich auf uns ein und überraschen. Entdecken Sie ein bemerkenswertes Stück Steckby!

Einen angenehmen Aufenthalt in unserer Kirche, in unserem Ort und dessen Umgebung sowie allzeit eine pannenfreie Fahrt wünscht allen Radlerinnen und Radlern

Der Gemeindegemeinderat Steckby